

SÍNTESIS del Biobío

Tres de cada cuatro denuncias en educación son sobre convivencia escolar

Desde el organismo detallaron que esta área incluye en específico casos de maltrato en la comunidad educativa, de discriminación, medidas disciplinarias y de carácter sexual, entre otros. Lo más repetido son malos tratos entre pares. Las cifras indican que entre el 1 de enero y el 30 de junio pasado, la institución recibió un total de 731 denuncias, 12,14% menos que el 2024, pero con un 72,5% referido a la problemática de convivencia, con un total de 530.



Fiscalía detalla que el 59% de homicidios del año son por crimen organizado

El fiscal jefe del Sistema de Análisis Criminal y Focos Investigativos y coordinador del Equipo de Crimen Organizado y Homicidios (ECO), Michelangelo Bianchi, precisó que 30 de los delitos comparten características. El persecutor también sostuvo que las cifras actuales son menores a las de 2024, con 79 asesinatos en el mismo período, pero que la percepción es alta porque los ilícitos afectan a Concepción, Talcahuano y San Pedro de la Paz.



Distrito 20: siete diputados buscan repostulación

Desde los distintos conglomerados políticos se apunta a la definición de nombres, que en algunos sectores está más avanzado que en otros. En el oficialismo, la decisión a nivel central determinará si hay dos listas o sólo una. En los partidos Social Cristiano, Republicano y Nacional Libertario ya se distribuyeron los cupos, a diferencia de Chile Vamos, que podría sumar a Demócratas. En tanto, Ecologistas, Amarillos, Igualdad y PDG van en solitario

Administrador provisional llegará a Talcahuano

La Dirección de Presupuestos autorizó \$2.600 millones que permitirán la contratación de un funcionario externo que estará a cargo de abordar el problema financiero que afecta a 1.700 trabajadores dependientes del municipio. "La llegada del administrador que se instalará la próxima semana permitirá pagar íntegramente las remuneraciones. Es decir, no habrá descuentos que hoy si se estaban haciendo y no eran pagados", dijo el alcalde Saavedra.

Concepción: homicidios crecen 140% en un año

Durante una nueva sesión del Consejo Comunal de Seguridad Pública de la capital regional se abordó la cifra de delitos registrados en 2025, que llega a 16, de los que la mayor parte ocurrió en la zona norte de la comuna. El fiscal de Análisis Criminal, Mario Elgueta, detalló tras la reunión que hay un gran volumen de casos por resolver y que están investigando bandas de crimen organizado, pero también se mantiene el tráfico de drogas.